

**Pide un nuevo estudio y advierte acciones legales**

# Dueña de una barcaza desconfía de inspección

Intervisa Trade, dueña de la barcaza Victoria II, ubicada en Fertisa, tiene duda de la veracidad del informe sobre el impacto ambiental de la generadora eléctrica, y demanda que se realice un nuevo estudio.

Según el informe de la Dirección de Salud del Guayas, la barcaza Victoria II está contaminando el medio ambiente y provocando afecciones a la salud de la población.

Pero Juan Manuel Flores, re-

presentante de Intervisa, afirma tener información de que "las personas que fueron a realizar la inspección no tomaron muestras absolutamente de nada".

Dijo que la empresa pide que una institución de prestigio como la Espol realice un nuevo examen para establecer la veracidad de los hechos. Agrega que si ese informe demuestra que las aseveraciones son falsas, iniciarán acciones legales contra los responsables del estudio.